



# ALA SOMBRA

Que **RICARDO SHEFFIELD PADILLA**, titular de la Profeco, se está "pasando de rosca". Lo dice la casi inexistente Comisión Nacional de los Derechos Humanos, que preside **Rosario Piedra Ibarra**, quien emitió la recomendación 78/2022 para que revisen los precios de productos a la venta al interior de los Centros Federales de Readaptación Social, ya que actualmente, dice, "se vulneran los derechos a la no discriminación, a la seguridad jurídica y a la legalidad por los precios establecidos."



Lo anterior obedece a que 13 personas privadas de la libertad en el Ceferso número 5 de Villa Aldama, en el estado de Veracruz, promovieron sendas quejas relacionadas con el incremento en precios de los productos que se ofrecen en la tienda al interior de ese centro penitenciario, ya que, aseguraron, son excesivos y afectan su economía al ser el único lugar donde pueden adquirirlos. La CNDH logró documentar que, en efecto, la Profeco encarece los precios.

Nos cuentan que, en la Ciudad de México, de **Claudia Sheinbaum**, hicieron ya la evaluación con los alcaldes morenistas sobre la participación que tuvo cada alcaldía en la revocación del mandato del mes pasado.

Entre las demarcaciones que más votos lograron el día de la jornada y a las que felicitaron ya incluso desde el Palacio Nacional, están la Gustavo A. Madero con 134 mil participaciones, Venustiano Carranza con 72 mil, Xochimilco con casi 70 mil, e Iztapalapa que logró más de 250 mil sufragios computados por el Instituto Nacional Electoral, de **Lorenzo Córdova**.

Desde afuera de la Auditoría Superior de la Federación, uno de los exauditores de esa institución está haciendo el trabajo que debería hacer el equipo de **David Colmenares**, al denunciar por cuen-

ta propia las irregularidades que el organismo no envía a la Fiscalía.

En específico, el otrora auditor de Cumplimiento, **Gerardo Lozano**, decidió interponer como ciudadano sendas denuncias contra diversos funcionarios, basadas en las irregularidades detectadas en los Informes de Auditorías que se han hecho públicos en internet. Una especie de *whistleblower* suicida, en un país como México.

De Parral Chihuahua nos llegan noticias de que el presidente municipal, **César Peña**, ha implementado la Policía Violeta, grupo especializado en la atención de violencia de género, además de trabajar en la habilitación de un refugio temporal para todas aquellas ciudadanas que requieren un resguardo urgente al estar su vida y la de sus hijos en peligro.

Pero más novedoso aún es su plan de Puntos Naranja, para incorporar a 80 negocios y establecimientos en diferentes partes de la ciudad, como sitios de auxilio de emergencia en caso de requerir apoyo urgente de una agresión.

Dicen los que saben que uno de los objetivos de **Andrés Manuel López Obrador** es robarle el foco de atención al accidente de la Línea 12, que ya cumplió un año y que prácticamente acumula cuestiona-



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México	2	05/05/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

mientos como uno de los problemas que quedará pendiente de solución en su sexenio, pero más importante, como un accidente mortal que pesa sobre la ima-

gen de **Claudia Sheinbaum**, la jefa de Gobierno que es vista como una de las bateadoras abridoras rumbo a la competencia presidencial del 2024, todavía sin hit, ni carreras, puros ponches.